



Sheinbaum: reforma al poder judicial irá en septiembre después de abrirse a discusión pública



CIUDAD DE MÉXICO (AP) — La futura presidenta de México, Claudia Sheinbaum, afirmó el lunes que la reforma constitucional al poder judicial, una de las más polémicas presentadas por el mandatario Andrés Manuel López Obrador, será de las primeras en tramitarse en septiembre —cuando se instale en nuevo Congreso y un mes antes de que ella asuma el poder— pero antes se abrirá un proceso de diálogo y consulta pública.

Sheinbaum hizo estas declaraciones en su primera rueda de prensa tras su arrolladora victoria electoral del 2 de junio y después de mantener un almuerzo con el presidente saliente para hablar del periodo de transición de poder que culminará el próximo 1 de octubre, cuando empezará su sexenio.

Fue la primera intervención desde Palacio Nacional de quien será la primera mujer presidenta de México y, como ha hecho desde su victoria, cuidó sus palabras para mantener un mensaje conciliador pero sin distanciarse de su mentor.

[Sheinbaum: reforma al poder judicial irá en septiembre después de abrirse a discusión pública | AP News](#)